



## ABSTRAK

**Lazimatul Fuadah**, NIM. B01209062, 2013 : *Analisis Wacana dalam Buku “Ia Masuk Surga, Padahal Tak Pernah Shalat” Karya Badiatul Muchlisin Asti*. Skripsi jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata kunci : Pesan Dakwah, Buku “Ia Masuk Surga, Padahal Tak Pernah Shalat”.

Fokus Masalah yang akan diteliti dalam skripsi ini adalah bagaimana makna dari pesan dakwah dalam buku “Ia Masuk Surga, Padahal Tak Pernah Shalat” Karya Badiatul Muchlisin Asti. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan memahami makna dari pesan dakwah yang ada pada kisah-kisah Islami pilihan yang diringkas dalam sebuah buku bacaan.

Untuk mengidentifikasi persoalan tersebut secara mendalam dan menyeluruh, penelitian ini menggunakan metode kualitatif non kuantitatif. Setelah data yang telah diperoleh penulis dari dokumentasi dan wawancara lewat *Email* dan *Facebook*. Data kemudian dianalisis menggunakan metode analisis wacana model Teun A. Van Dijk. Pada model ini, van Dijk menekankan pada aspek bahasa yang digunakan oleh media yang menggunakan 3 Struktur: Struktur Makro, Superstruktur, dan Struktur Mikro.

Dari hasil penelitian ini, di dapatkan bahwa pada suatu kisah Islami memiliki kecenderungan makna pesan dakwah bagi pembaca, agar dapat menggugah jiwa dan mencerahkan hati para pembaca sebagai contoh dalam kehidupannya. Struktur Makronya adalah menekankan pada pendalaman agama Islam (keimanan) dan perjuangan. Superstruktur adalah berisi tentang ajakan pada pembaca dalam perbaikan akhlak untuk selalu sabar berjuang di jalan Allah swt. Dimana, penulis buku menyusun teks tersebut menggunakan bahasa yang lincah, komunikatif, dan mudah dicerna. Dengan penyusunan kalimat yang renyah, enak dibaca, dan mudah difahami sebagai latar belakang karyanya. Dan Struktur Mikronya adalah pembaca untuk selalu mendalami agama Islam (keimanan), kenikmatan membela kebenaran atau mempertahankan hak dengan penuh kesabaran dan keikhlasan untuk menegakkan agama Allah, dengan meneladani sifat-sifat Rasulullah saw.

Karena keterbatasan waktu dan peneliti, maka diharapkan pada penelitian lain yang melanjutkan penelitian ini dengan metode dan hasil yang lebih sempurna.



## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrahmaanirrahim**

Segala puji bagi Allah SWT dzat yang mampu melululantahkan dan membolak-balikkan hati setiap mahluk Allah SWT dengan segala rahman dan rohim\_Nya telah melimpahkan karunia bagi kita. Sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul:

### **Analisis Wacana dalam Buku “Ia Masuk Surga, Padahal Tak Pernah Shalat” Karya Badiatul Muchlisin Asti**

Lantunan sholawat dan salam semoga tetap terabadikan kepada Rasulullah Muhammad SAW, sang revolusioner akbar yang menuntun kita dari kegelapan zaman menuju peradaban yang akhlaqul karimah.

Dalam skripsi ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Abd. A'la, M.Ag Selaku Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya beserta staf-stafnya.
2. Bapak Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag Selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya
3. Bapak Abdullah Sattar, S.Ag, M.Fil.I Selaku Kepala Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya
4. Tias Satrio Adhitama, S.Sos.I, M.A Selaku dosen pembimbing skripsi ini yang telah banyak meluangkan waktu, pikiran dan tenaganya guna membimbing penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu.
5. Seluruh Dosen dan Staf Akademi Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam yang telah memberikan ilmu, nasehat, dan pengalamannya berjuang dalam hidup,



sehingga menjadi inspirasi penulis dalam menghadapi semua masalah yang ada.

6. Spesial untuk Bapak dan Ibu yang tercinta dan tersayang, karena engkaulah penulis dapat selalu termotivasi dan semangat dalam belajar.
7. Spesial untuk sahabat-sahabat tercintaku para REMUS Sakinah, yang selalu memberi dukungan pada penulis.
8. Sahabat-sahabatku khususnya, semua sahabat jurusan KPI seperjuangan yang selalu mendukung satu sama lain.
9. Kepada penulis buku “Ia Masuk Surga, Padahal Tak Pernah Shalat” Bapak Badiatul Muchlisin Asti yang sudi meluangkan waktunya guna membalas *Email* dan *Facebook* saya, selama proses wawancara.
10. Kepada semua pihak yang mungkin tak mungkin bisa penulis ketik pada kesempatan ini, terima kasih atas bantuan baik moril atau materil.

Tiada kata yang tak pantas penulis ucapkan kecuali ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya, semoga semua jasa dan bantuan yang kalian berikan mendapat balasan dari Allah SWT.

Sebagai manusia biasa, tak menutup kemungkinan adanya kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karenanya, penulis senantiasa menerima kritik dan saran yang bersifat membangun. Akhirnya, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Surabaya, 05 Juli 2013

Penulis